

**UNITE  
FOR  
GOOD**

**や　ら　ま　い　か**

クラブテーマ:もっとロータリーを楽しもう!

会長／笠原盛泰 幹事／土井昌司 会報委員会／井澤秀明 田中健一 梅村剛央

例会場／毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所 Tel:0533-86-4101

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 Tel:0533-86-2535 Fax:0533-86-8889 Email:hoirc@sala.or.jp

本年度第26回 通算1821回 2025年1月27日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	1/10修正出席率
		74名	53名	76.8%	100%

ゲスト：(なし) ビジター：(なし)

### ★会長あいさつ



### 笠原盛泰会長

こんにちは。2月21日の記念式典まで1ヶ月を切っております。次回の節分例会の次が記念式典になります。皆さん宜しくお願いします。

先週の土曜日に豊橋東ロータリークラブの創立30周年記念式典に幹事と出席をしてきました。豊橋RCの75周年、豊橋東RCの30周年と2つクラブの周年記念式典に出席しました。それぞれ特徴があります。豊橋東RCは若いクラブなので、非常に活気がある雰囲気でした。来賓として、東三河分区の歴代のガバナー補佐をお呼びしたり、主賓挨拶は豊橋市長より前にガバナーが挨拶をされました。国際ロータリーの流れで地区があり、分区があって、ロータリー色の強い周年だったと感じました。

豊橋東RCは青少年奉仕活動をメイン事業として行っているようです。バレーボールの中垣内さんの記念講演会を行い、バレーボールの大会も毎年開催されています。活動的なところが参考になりました。

豊橋東RCには、モンゴルからの米山奨学生が昨年度までいて、その奨学生の出身校に寄付を送ることになって、それがテソ君の出身校だったこともあり、来賓としてテソ君が式典に出席をして贈呈を受けていました。

そのテソ君もこの3月で卒業となります。クラブとして送別例会も予定をしています。

今日の例会で記念式典についての説明があります。40年間の中で活動ができるのは周りの支えがあってこそです。最初のチャーチメンバの方々が苦労してクラブをつくってくれて、歴代の会長を始めそれぞれメンバーが色々な形でここまで継続して頂きました。改めて振り返ることで、繋がりを感じ、感謝をしたいと思います。式典には、地区や地域のご来賓、東三河分区の会長幹事が来られますので、皆さんに感謝をして、おもてなしをしたいと思います。海外からも台中松竹とクパチーノからお客様が来られます。台湾との交流については、このあとで高桑パスト会長にして頂きます。

記念式典に向けて、それぞれが自身の役割をして頂くと同時に記念式典に向けて気持ちを盛り上げた頂き、みんなの力で楽しく、良かったと思える記念式典にしたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

### ★幹事報告

土井昌司幹事

2月3日節分合同例会について

### ★委員会報告

雑誌広報委員会

ロータリーの友1月号の紹介

廣田篤委員長

## ★国際奉仕担当例会

### 委員長あいさつ



### 中西弘徳委員長

皆さん、こんにちは。本日の例会は、姉妹クラブである台湾台中松竹ロータリークラブとの交流の歩みについてのおさらいです。

2月21日の創立40周年記念式典に合わせて、13名の会員及び夫人が来訪されます。翌日の22日は、9時から豊川稻荷の参拝、その後に前日に建立式が行われたピースポール前で記念撮影を行います。皆さん、ご参加ください。

今から、高桑パスト会長に姉妹締結に至る経緯、その後の交流のご説明頂きます。よろしくお願いします。

### 台中松竹RCとの交流について



### 高桑耐パスト会長

こんにちは。今日は、当クラブと台中松竹クラブの交流をお話します。

台中市は台湾で台北市に次ぐ2番目の都市です。文化の街と最近では言われています。台湾の中で一番発展している街です。

なぜ台中松竹と姉妹締結をするという話になったかといいますと、42~3年前に豊川青年会議所と台中市にある大墩国際青年商会が姉妹クラブになりました。大墩国際青年商会OBの謝さんが、台中松竹RCの会長になった時に、「JCでは、現役とOB会で交流をしているから、ロータリーでも交流をしないか」というお話をありました。

その話を私が会長の年度にクラブに提案をして、前向きに検討を始めました。

豊川クラブが台湾の高雄クラブと姉妹締結をしているので、その内容を調べるところから始まりました。蒲郡クラブは韓国と姉妹交流を行っていたので、そちらも調べました。

交流に際しては、あまり負担のない形で交流できるような形が良いということになりました。そして

2012年9月に訪問して2013年4月に台中松竹が来訪されて、姉妹締結に向けての協議を重ねて2014年3月に我々が訪問して姉妹締結を行って交流が始まりました。

### 2014年3月 会員・家族20名で訪問 2014年3月12日 姉妹締結調印



### 2015年10月 会員・家族43名が来訪 創立30周年記念式典参加 交換植樹実施



### 2019年3月 会員・家族30名で訪問 2019年3月13日 姉妹締結更新



### 2024年4月 会員・家族13名が来訪 4月9日姉妹締結更新 地震義援金の寄贈



2月21日から当クラブの40周年出席のために来訪されます。実は2月20日まで台湾は旧正月です。るために訪問者が少し少ないそうです。来年3月10日には、台中松竹RCが創立30周年記念式典がありますので、大勢で出かけてお祝いできればと思います。ご清聴ありがとうございました。

## ★40周年記念式典・祝賀会について

進行：小田伊佐浩副委員長

実行委員長あいさつ



こんにちは。今年度最大のイベントになります創立40周年記念式典・祝賀会が1ヶ月を切ってきました。皆さんのご協力をお願いいたします。

このあとで担当別に説明があります。皆さんの行動スケジュールが一覧になっています。

前回の古館さんの講演会も皆さんのが協力で無事に盛会に開催できました。豊川宝飯の力は良く分かっています。皆さんの協力があれば必ず成功します。そういう一体感は出来ていると思います。皆さんのお力を是非ともお貸しを頂いて大成功にしたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

姉妹クラブ・友好クラブの対応 河本圭史リーダー



こんにちは。2月20日から22日まで姉妹クラブの台中松竹RCと有効クラブのクパチーノRCが来られます。それぞれの日程については資料のとおりです。

台中松竹RCは、21日に来訪されます。こちらは中西委員長をはじめとする国際奉仕委員会が中心となってご対応頂きます。

クパチーノRCは15日来訪されるチームと20日から来訪されるチームがいます。正式には、20日の13時からお迎えをすることになっています。こちらは、40周年記念プロジェクト委員会が中心となって対応をします。

2月21日の17時には、台中松竹RCメンバー、クパチーノRCメンバーが、記念式典出席のために豊川市民プラザに来られます。豊川宝飯のメンバーの皆さんでおもてなしをして頂き、積極的な交流をして頂き、楽しい会になるように皆さんご協力をお願いします。

記念式典・祝賀会について



石黒貴也リーダー  
記念式典について説明します。2月21日の記念式典のドレスコードは、ジャケット、ネクタイ着用でご出

席をください。講演会の時に使ったタスキも皆さん掛けて頂きます。式典懇親会の時にはタスキは外して頂き、お出迎え、お見送りの時にはタスキを掛けけて頂きます。

21日の記念式典だけでなく、21日の昼間のピースポール式典や22日の台中松竹のピースポールの記念撮影など、皆さん参加できる方は、その時間に豊川稻荷へお出かけください。

記念式典の流れは、式次第を良く見ておいて頂きたいと思います。次第の中の「これまでの歩みのビデオ」は、40年間の活動の写真をスライドのような形で投影します。懐かしいお顔も出てくると思いますし、これまでやってきた事業を振り返れると思います。

さんは16時集合で、18時から式典、祝賀会と続き21時に終了になります。

本日は資料として役割分担表が配布されています。細かい点は、まだ修正があります。当日は、臨機応変に対応いただければと思います。

当日は、来賓、姉妹クラブ、友好クラブの皆さんにお越しいただきます。おもてなしの気持ちを大切に頂き、ご来場された皆さんに楽しんで頂くこと、クラブ周年を再認識すること、40周年を迎えるに先に進んでいくこと、これらのことが1番の目的です。どうぞよろしくお願ひ致します。

頑張ろう三唱



## ★ニコニコボックス

柴田浩志会員 40周年のご協力お願いします

小田伊佐浩会員 //

石黒貴也会員 //

中西弘徳会員 本日の例会を担当します

高桑 耐会員 //

大場 篤会員 誕生日を祝って頂き

大木悦子会員 結婚記念日を祝って頂き

山本博史会員 入会記念日を祝って頂き

滝下 勲会員 //

林 博宣会員 所要にて途中退席します

会報担当：井澤秀明・田中健一・梅村剛央